
令和２年第６回  飛驒市議会１２月定例会 一般質問・質疑発言者一覧表 【質問者11人】

№ 質  問  者 備　考

1 新年度予算について

① 令和３年度の政策方針と予算の考えは

2 インフルエンザワクチンの供給は

① 無償化及び助成対象者の接種率と人数は

② 医療介護関係者の接種率と人数は

③ 今シーズン市内医療機関での延べ接種人数は

④ ワクチンはこれからも入荷されるのか

3 学校のエアコンについて

① 山之村小中学校への設置は

② 特別教室への設置は

1 野生鳥獣被害対策と現状について

① 	鳥獣個体数の捕獲状況について

② 捕獲体制強化について

③ あらいぐま、ハクビシン対策について

④ サルの捕獲について

2 緊急通報装置について

① 	緊急通報装置の使用状況は

② 	緊急通報装置の周知について

③ 	新規見守りシステム導入について

1 体育協会の組織改編について

① 体育協会の現状をどのように認識しているか

② 組織改編に向けた現在の取り組み状況は

③ 課題とその対応。今後の進め方は

④ 組織改編後の市の考え方とかかわり方は

⑤ 改変後の協会への補助金等支出の考え方は

2 指定管理施設の基本方針について

① 市有施設個別施設計画策定について

② 方針の変更理由とその影響について

③ 「種蔵山里の暮らし体験施設」の運営方針について

3 人・農地プラン作成過程で検証できたものは

① 飛騨市農林水産業振興実施計画

② 人・農地プランの進捗状況は

③ 各地区座談会を受けての感想は

④ 各地区座談会を受け、来年度予算にどう反映させるのか

1 空き家対策について

① 空き家対策の評価と課題は

② 特定空家の解消について

③ 飛驒市空家等対策計画について

④ 腐朽・破損ありの空家の解消対策は

1 高齢者の生きがい作りについて

① 高齢者を活かしていく事業の具体的な取り組みについて

② 飛騨市において雇用の現状と就職支援について

③ 多世代交流の場づくりについて

2 高齢者の入浴時安全対策について

① 高齢者の入浴指導について

3 鳥獣被害対策について

① 飛騨市での今後の取り組みについて

② 高齢化により地域の被害対策が難しくなるがどう対処されますか

德島　純次

5 小笠原美保子

質     問     事     項

2 上ケ吹 豊孝

3 水上　雅廣

1 前川　文博
９日
（水）
午前

4

９日
（水）
午前

９日
（水）
午後

９日
（水）
午後

９日
（水）
午後
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№ 質  問  者 備　考質     問     事     項

1 デジタル化に呼応できる体制つくり推進について

① 制度の拡充や新たな支援策について

② テレワーク支援について

③ デジタル庁の設立を受け、市の考えは

2 飛騨の自然・原風景・環境を守るためにも農地を生かすことに力を

① 農地利用最適化推進委員の活動内容について

② 農業委員会の業務について

③ 農林業の災害・鳥獣被害状況の情報共有について

④ 職員と民間の人たちとの連携について

⑤ 持続可能な農業には何が必要か

⑥ 種苗法の改正をどのようにとらえるか

1 飛騨市防災対策について

① 備蓄用コンテナと備蓄品について

② 備蓄倉庫と備蓄品について

③ 指定緊急避難所について

1 公共施設の管理について

① 温浴施設における観光施設と健康増進施設との違い

② 飛騨かわいスキー場を観光施設からスポーツ施設へ変更する根拠

③ 飛騨市観光案内所の直営にした場合の利点

④ 朝開農産物直売所新築移転の課題と跡地利用

2 コロナと共に生きる地域活動支援補助金について

① 	地区集会施設等の感染防止対策支援制度の利用実績

② 地域活動支援補助金の延長は考えられるか

1 森林整備と森林環境譲与税の活用について

① 今年度の森林環境譲与税の使途と今後の展望について

② 林業従事者の育成について

③ 多様な分野の活用について

④ 高野千本桜夢公園整備について

2 コロナ禍における産後うつの対応について

① 産後ケア助成事業の認定基準について

② 助成内容の見直しについて

③ ママサロンの運営について

1 コロナ禍での飛騨市の経済と暮らしについて

① 地元に愛され１５年の飛騨市民新聞の廃刊について

② コロナ禍での地元観光バス会社の現状と支援について

③ 閉鎖されたドライブイン数河のトイレ使用について

④ 今年度の指定管理施設に投入予定も含めた総額と前年比のアップ額について

⑤ コロナ影響が出ている農家への市の対策について

⑥ 令和２年・３年生まれの子供に市からお祝い金をだしたら・・・・

2 「健康」「歴史探訪」をキーワードに新たな地域づくりについて

① 古川町と神岡町に「クアの道」まちなかコースの設定

② 山之村に「ペットと歩く健康ウォーキングコース」を再度提案

③ 愛知県岡崎市や三重県志摩市とクアオルト連携をしたら

④ 姉小路氏城館跡５城の国指定史跡登録について

⑤ 城跡整備後の観光振興と地域活性化策について

⑥ 山城巡りの環境整備について

1 新たなコロナ感染防止策の備えについて

① プレミアム商品券・食タクチケットで灯油が購入できるように

② 高齢者むけのいきいき券でも灯油が購入できるように

2 飛騨市の農地地目認定の根拠と、合理性について問う

① 農地地目認定の根拠法と理由について

② 農地転用の申請への市の対応について

8 澤　　史朗
10日
（木）
午前

6 高原  邦子

7 井端　浩二

11 籠山 恵美子

野村　勝憲10

9 住田　清美

10日
（木）
午後

10日
（木）
午後

９日
（水）
午後

10日
（木）
午前

10日
（木）
午後
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